



"Vom Himmel in die tiefsten Klüfte  
ein milder Stern herniederlacht;  
vom Tannenwalde steigen Düfte  
und hauchen durch die  
Winterlüfte,  
und Kerzenhelle wird die Nacht."

Theodor Storm

Das Jahr 2023 geht zu Ende und wir können auf viele Veranstaltungen, Aktionen und Fortbildungen zurückschauen. Auch jetzt, zum Ende des Jahres war noch einiges in unserem Verein geboten.

Am **18. November** fand ein gemeinsamer **Nachmittag zum Namenstag unserer Schutzpatronin**, der heiligen Elisabeth, im Gasthaus zur Krone statt. Danke an Conny Völker und seinem Team für den tollen Service. Vielen Dank auch an unsere fleißigen Kuchenbäckerinnen, die uns eine große Torten- und Kuchenauswahl gezaubert haben.

Wir hatten den **Stadtherold von Pottenstein** und **die heilige Elisabeth von Thüringen** zu Besuch, die uns einiges aus der damaligen Zeit erzählten. Unser Bernhard Bauernschmitt hat den Nachmittag musikalisch umrahmt. "Wir wollen die Menschen froh machen"... das ist uns an diesem Nachmittag echt gelungen. Knapp 60 Menschen sind unserer Einladung gefolgt.



**Am 29. November** war unser **Jahresabschluss 2023 vom Helferkreis**. Vorsitzende Karin Spörl bedankte sich bei allen für das vergangene Jahr, die geleisteten Stunden und für die tolle Zusammenarbeit. Unsere Monika Reinwand hat für die Verpflegung gesorgt. Alles drehte sich dabei rund um die Bratwurst - es gab sie im Blätterteig, gebraten und als saure (blaue) Zipfel. Alle Variationen waren echt gelungen und schmeckten echt klasse. Der Tisch war festlich dekoriert. Bei Kerzenschein gab es dann später Glühwein mit Stollen, Lebkuchen und Plätzchen. Monika las eine kurze Weihnachtsgeschichte in Mundart vor. Karl hatte sein Keyboard mitgebracht und wir haben Weihnachtslieder gesungen. Zum Schluss sogar zweistimmig mit seiner Frau. Alle Helfer waren sich einig - es war ein wundervoller besinnlicher Jahresausklang.

Mit unserer Weihnachtspäckchenverlosung, den Rikschafahrten und unserem geöffneten Elisabethlädla waren wir am **Pottensteiner Winterzauber am 02. und 03. Dezember** dabei.

Auch in diesem Jahr findet man wieder **Plätzchen und Selbstgebasteltes** bei Schmitts Allerlei, die gegen eine Spende mitgenommen werden können.



Das Jahr neigt sich so langsam dem Ende zu und in dieser besinnlichen Zeit möchte ich innehalten und auf das vergangene Jahr zurückblicken. Ein Jahr voller gemeinsamer Herausforderungen, Erlebnisse und Erfolge liegt hinter uns. Ich bin stolz auf das, was wir als Verein erreicht haben. Das verdanken wir nicht zuletzt auch dem engagierten Einsatz einzelner Mitglieder.

Ein herzlicher Dank für die unermüdliche Unterstützung und die wertvolle Mitarbeit im Verein. Die Begeisterung und die Hingabe machen unseren Verein zu dem, was er ist. Ohne dieser Zusammenarbeit wären all die großartigen Projekte und Momente nicht möglich gewesen. Wir konnten viel umsetzen im Jahr 2023. Der Helferkreis hat sich vergrößert und so können wir mehr Menschen zu Hause betreuen. Die Riksha hat sich mittlerweile in Pottenstein etabliert und wird gut gebucht. Außerdem haben wir unserer Homepage / Internetseite einen neuen Auftritt verschafft.

Ich wünsche Euch eine wunderschöne Weihnachtszeit, erfüllt von Freude, Harmonie und Geborgenheit. Möge das kommende Jahr ebenso reich an Chancen und positiven Erlebnissen sein wie das vergangene. Ich freue mich auf all das, was vor uns liegt, und bin dankbar, Euch an meiner Seite zu wissen.

Herzlichst  
Eure Karin Spörl, 1. Vorsitzende



Webseite: [www.elisabeth-verein-pottenstein.de](http://www.elisabeth-verein-pottenstein.de)  
Mail: [info@elisabeth-verein-pottenstein.de](mailto:info@elisabeth-verein-pottenstein.de)  
Telefon: 0151 / 54 24 05 79